



**INFOLETTRE GRANDS FRÈRES GRANDES SŒURS DE
L'OUEST DE L'ÎLE
AVRIL 2024- JUIN 2024**



**BIG BROTHERS BIG SISTERS OF WEST ISLAND
NEWSLETTER
APRIL 2024 - JUNE 2024**

Numéro général / General number : 514-538-6100

Voici notre équipe et nos lignes directes / Our team and corresponding direct lines:

Administration:

Valentino Pietrantonio, **Director / Directeur** 514-723-9450
Cathy Kudzman, **Office Manager / Gérante de bureau** 514-723-9461
Julie Wu, **Marketing Coordinator / Coordinatrice de Marketing** 514-723-9473

Conseillères / Caseworkers :

Ariane Weber: **In-School Mentoring & Traditional Program / Programmes Mentorat à l'école & trad.** 514-723-9481
Alessandra Ferrise-Pettinicchi : **Traditional Program and 16/21 Programs / Programme trad. Et 16-21** 514-723-9488
Marisa McClure: **Traditional Program / Programme traditionnelle** 514-723-9489
Grace Chemali : **Traditional Program and Big Bunch / Programme traditionnelle et Big Bunch** 514-723-9473

Changements de personnel / Staff Changes

Le 12 février, nous avons accueilli notre nouvelle membre du personnel marketing, Julie Wu, dans l'équipe. Nous attendons avec impatience une belle année avec de nombreuses nouvelles opportunités qu'elle apportera à notre agence.

On February 12th, we welcomed our new marketing staff member, Julie Wu, to the team. We look forward to a great year with many new opportunities that she will bring to our agency.



À VENIR / UPCOMING

AVRIL 2024 / APRIL 2024

Activité Big Bunch

Samedi, le 20 avril, nous organiserons une séance de chant/écriture de chansons à notre bureau de Kirkland !

Restez à l'affut pour plus de détails à venir par courriel.

Big Bunch Activity

On Saturday, April 20th, we will be hosting a music singing/song writing session at our office in Kirkland!

Stay tuned for more details to come by e-mail.



Semaine nationale de l'action bénévole 2024

Attention à nos mentors, les Grands Frères et Grandes Sœurs! La semaine nationale des bénévoles prendra place le 14-20 avril, 2024. Réservez la date pour l'événement d'appréciation des bénévoles es **Soirée des Grand(e)s** 5@7 **le 25 avril** au Duke & Devine's à Beaconsfield. Plus de détails à venir par courriel!

National Volunteer Week 2024

Attention to our mentors, the Big Brothers and Big Sisters! National Volunteer Week 2024 takes place April 14 – 20, 2024. Save the date for the Volunteer appreciation event **Bigs Night Out** 5@7 on **April 25** at Duke & Devine's in Beaconsfield. More details to come by e-mail!!



Voyage des Reves 2024

Chaque année, Air Canada offre à de nombreux organismes et hôpitaux la possibilité d'envoyer des enfants à Disney World pendant une journée avec leurs bénévoles. Cette année, GFGSOI peut envoyer 4 enfants faire ce voyage de leur vie. GFGSOI appellera les familles éligibles en avril.

Dreams Take Flight 2024

Every year, Air Canada provides many organizations and hospitals with the opportunity to send children to Disney World for one day with their volunteers. This year, BBBSWI is able to send 4 children on this trip of a lifetime. BBBSWI will be calling eligible families in April.



MAI 2024 / MAY 2024

Activité Big Bunch

Restez à l'affut pour plus de détails à venir par courriel.

Big Bunch Activity

Stay tuned for more details to come by e-mail.

Événement Village Des Valeurs

GFGSOI sera à Village des Valeurs sur le boulevard des Sources en mai (date et l'heure à déterminer). Passez avec vos articles ménagers petits électroménagers, livres, jouets, jeux de société, chaussures, bijoux et vêtements !

Value Village Event

BBBSWI will be at Value Village on Sources Blvd in May (date and time to be determined). Stop by with your gently used household items, small appliances, books, toys, board games, shoes, jewelry and clothes!



JUIN 2024 / JUNE 2024

Activité Big Bunch

GFGSOI préparera notre journée annuelle de plantation à la résidence Maxwell à Baie-D'Urfé, au début du mois de juin. Restez à l'écoute pour plus de détails à venir par courriel.

Big Bunch activity

BBBSWI will be preparing our annual planting day event at the Maxwell residence in Baie-D'Urfe, at the beginning of June. Stay tuned for more details to come by e-mail.



AGA 2024

L'assemblée générale annuelle de cette année aura lieu le mercredi 12 juin 2024. L'AGA est une réunion que tous les organismes à but non lucratif doivent tenir chaque année et elle est ouverte au grand public. L'objectif d'une AGA est de présenter au public le rapport annuel de l'organisation, qui décrit ce qui s'est passé au cours du dernier exercice financier, ainsi que les états financiers.

Il se tiendra en personne à Traffic Tech, où se trouve le bureau GFGS. Plus d'informations seront envoyées par courriel en mai.

AGM 2024

This year's annual general meeting will be held on Wednesday, June 12th, 2024. The AGM is a meeting that all non-profit organizations must hold yearly, and it is open to the general public. The objective of an AGM is to present to the public the organization's annual report, which outlines what occurred during the



last fiscal year, as well as the financial statement. It will be held in-person at Traffic Tech, where the BBBS office is located. More information will be sent by email in May.

EN REVUE / EN REVUE

JANVIER 2024 / JANUARY 2024

Activité Big Bunch

Annulé ce mois.

Big Bunch activity

Cancelled this month.

FÉVRIER 2024 / FEBRUARY 2024

La collecte de fonds annuelle du petit-déjeuner de la Saint-Valentin est définitivement notre événement préféré ! GFGSOI a passé des moments merveilleux à voir tout le monde de la communauté et nous remercions tous ceux qui sont venus nous soutenir ! Nous avons récolté 3,491.48 \$!

The Annual Valentine's Breakfast Fundraiser

The Annual Valentine's is definitely our favorite event! BBBSWI had a wonderful time seeing everyone from the community and we thank all who came out to support us! We raised \$3,491.48!



Orchestre Symphonique/Ciné-Concert

GFGSOI a reçu plus de 40 billets pour nos Grands et Petits pour voir le Game ON ! spectacle d'orchestre à la Place des Arts. Présentant une sélection de 14 jeux vidéo à succès, Game ON! montrez des arrangements symphoniques combinés avec de superbes vidéos HD. Tout le monde adorait entendre des morceaux de musique populaires issus de leurs jeux vidéo préférés. Merci beaucoup à GFN Productions pour cette opportunité !

Symphony Orchestra/Film Concert

BBBSWI received over 40 tickets for our Bigs and Littles to see the Game ON! orchestra show at Place des Arts. Featuring selections from 14 blockbuster video games, the Game ON! show combined symphonic arrangements with stunning in-game HD videos. Everyone loved hearing popular music pieces from their favorite video games. Thank you so much to GFN Productions for this opportunity!



Camp d'été

Chaque année, GFGSOI offre aux familles avec enfants inscrits à notre agence ET dont la famille est en difficulté financière, la possibilité de bénéficier soit jusqu'à une semaine de camp gratuite, soit de partir dans un camp de leur choix à prix réduit. Nous sommes affiliés à quelques excellents camps qui nous offrent des prix réduits, de sorte qu'avec notre budget limité, nous puissions aider à envoyer autant d'enfants que possible au camp.

Summer Camp

Every year, BBBSWI offers the families with children registered at our agency AND whose family is in financial difficulty, the opportunity to receive either up to one free week of camp or to go to a camp of their choice at a discounted price. We are affiliated with a couple of excellent camps that offer us discounted prices, so that with our limited budget, we can help send as many children to camp as possible.



Activité Big Bunch

Bunch Le samedi 24 février, GFGSOI a proposé une activité de jeu de société et de chocolat chaud pour le plaisir des groupes. Quelle belle façon de passer une journée d'hiver !

Big Bunch Activity

On Saturday, February 24th, BBBSWI offered a board game & hot chocolate activity for the groups to enjoy. What a great way to spend a winter day!



MARS 2024 / MARCH 2024

Surprises de Pâques

GFGSOI a livré une surprise spéciale de Pâques aux enfants inscrits à nos programmes, à leur domicile, au cours de la dernière semaine de mars. Chaque surprise consistait en des friandises de Pâques et un bricolage à réaliser. Nous espérons qu'ils ont apprécié !!

Easter Surprises

BBBSWI delivered a special Easter surprise to the kids registered in our programs, right to their homes, during the last week of March. Each surprise consisted of Easter treats and a craft to do. We hope they enjoyed it!!



Activité Big Bunch

Le samedi 16 mars, le groupe Big Bunch s'est rendu à Fabzone et a construit ses propres boîtes à souvenirs personnalisées ! Les enfants et les mentors ont également apprécié cette activité unique et ont beaucoup appris tout en s'amusant.

Big Bunch Activity

On Saturday, March 16th, the Big Bunch group went to Fabzone and built their very own personalized keepsake boxes! The kids and mentors equally enjoyed this unique activity and learned a lot while having fun.

